
COMPTE RENDU CONSEIL D’ECOLE DU 28 JUIN 2022

Présents :
- M. Sofiane EL HADJ (directeur, enseignant des CE2)
- M. Bertrand HARDY (Enseignant, CP)
- M. Alain MICHAUD (Enseignant, CM2)
- M. Simon ARBEZ (Enseignant, CE1/ULIS)
- Mme Anne MARQUIS (Enseignant, CE2-CM1)
- Mme Maud JACQUOT (Enseignant, ULIS)
- Mme CHAUFFOUR Justine (future enseignante CM1)
- Charline HANNON responsable périscolaire.
- Mme Laure DESGRES ( AESH)
- Mme Frédérique ROY (Parent représentant élu)
- Mme Fabienne LE MOING (Parent représentant élu)
- Mme Julie VIEILLE (Parent représentant élu)
- Mme Eglantine ROBERT NICOURT (Parent représentant élu)
- Mme Melha ATMIMOU (Parent représentant élu)

Excusés :

- Mme Yasmina BOUHALI-MARQUES (Inspectrice éducation nationale.)
- Mme Juliette SORLIN (Adjoint Mairie Besançon)
- Mme Fanchon BOURASSET (Parent représentant élu)
- Mme Carole PERNOT (Parent représentant élu)
- Mme Fanny GAILLARD ( AESH)
- Mme Salima INEZARENE (Enseignant, CE1)
- Mme Aude GIRARD (AESH)
- M. Ianis MISCHI (Parent représentant élu)

 Présentation du nouveau professeur des écoles, Mme CHAUFFOUR Justine

 Effectifs année scolaire 2022-2023

L’école accueillera 107 élèves (sont inclus les dérogations).

Classes Enseignants Nombre d’élèves 

ULIS MME JACQUOT 12 élèves

CP M. HARDY 16 (dont 1 élève ULIS)

CE1 MME INEZARENE 21 (dont 4 élèves ULIS)

CE2 M. EL HADJ 25 (dont 2 élèves ULIS)

CM1 MME CHAUFFOUR 22 (dont 2 élèves ULIS)

CM1-CM2 MME MARQUIS 22 (dont 3 élève ULIS)



 Bilan de l’année par classe 

CE2

Parcours culturel : « Les oiseaux dans la Ville » avec la LPO
- Observation, écoute des oiseaux 
- Fabrication de nids au Parc de la Gare d’Eau + mangeoire dans 

l’école

CE2 – CM1

Parcours culturel : Kamishibaï
- A partir du livre élu, travaux avec une illustratrice (Mme 

POURCHET)
- Présentation aux autres classes les jeudi 30 juin et vendredi 1er 

juillet 
- Les enfants repartiront avec un cahier des dessins qu’ils ont 

réalisés

CM2

Parcours culturel : théâtre 
- Travail d’écriture autour de scénettes représentant la réaction des

gens par rapport aux œuvres vues à la Maison de quartier de la 
Grette

- Une vidéo de leur travail a pu être filmé par un parent d’élèves ; 
les enfants repartiront avec une vidéo

Echanges autour de la sexualité :
- Un parent d’élève est intervenu afin d’échanger autour des 

changements de l’adolescence et de la sexualité

CE2 + ULIS

Parcours culturels : Poèmes faits par les enfants avec un intervenant
- Les enfants ont pu « écrire leurs propres poèmes à partir des 

conseils de l’intervenant
- Les enfants repartiront avec un cahier des poèmes qu’ils ont 

réalisés

 Bilan de la coopérative scolaire 

Les sommes de la coopérative scolaire non utilisées ont permis aux professeurs d’envisager le
remboursement d’une partie du séjour neige aux parents dont les enfants n’ont pas pu assister
à la totalité du séjour.

Les photos de classe ont apporté 400€ à la coopérative.

 Conseil des enfants 



Le Conseil des enfants a voté et a permis la réalisation de : 
- Marelles dans la cour de récréation
- Achat d’un lot de jeux de société (80€)

o Chaque semaine, les élèves pourront s’inscrire sur un planning leur permettant
de jouer à l’un des jeux de société

Le conseil des enfants sera renouvelé l’année prochaine. 

Les comptes-rendus des séances sont consultables sur le blog de l’école.

 Réponses de la mairie 

- Papier toilettes :

Pour des raisons de gaspillages, économiques et d’hygiène, il ne sera pas possible de
mettre dans les cabines de toilettes, le papier toilette. Cependant, l’équipe pédagogique
propose d’en parler  aux enfants notamment de la classe de CP qui pourraient  être
déstabilisés. 

- Qualité des repas :

Des réunions entre les élus et le fournisseur sont en cours. La Mairie nous informera
dès que possible des mesures prises.

- Carte scolaire 
La fusion des écoles Helvétie n’a pas modifié la sectorisation scolaire.

 Demandes du CE à la Mairie 

- La copropriété de l’immeuble situé en face de l’école souhaite faire une demande pour
la coupe des arbres de la cour de récréation
 Est-ce  que  la  Ville  peut  interdire  cette  coupe  notamment  en  raison  des  fortes

chaleurs à venir

- Trottinettes  et  vélos  dans  le  passage  situé  entre  l’école  maternelle  et  l’école
élémentaire
 Est-il possible de faire de la prévention avec les « pieds à terre » 

 Informations générales de l’école 

- Un téléphone portable sera mis à disposition de l’école 
 L’abonnement et la carte SIM seront fournis par l’Inspection Académique.
 Le téléphone portable par la mairie 

- La salle 215 et sa température 
 Une réunion avec la Direction Architecture et Bâtiments de la Ville est prévu afin

de prendre des décisions pour baisser la température de la salle 
 La pose de films solaires sera faite dans l’attente des décisions 

 Questions des parents 



- Les remplacements des professeurs absents 
o Le  budget  de  l’Education  Nationale  a  été  fortement  impacté  par  le

remplacement des enseignants liés à la crise sanitaire 
o Un mi-temps a été accordé à Mme INEZARENE, ce qui permettra la prise de

poste d’un enseignant les jeudis et vendredis pour la classe de CE1

- La mise en place de l’allemand dans l’école (dispositif existant dans d’autres écoles de
la Ville)

o M. EL HADJ propose de contacter l’Inspection Académique pour sa mise en
place.  Cependant,  il  précise  qu’il  faut  un  minimum  de  8  élèves  pour
l’ouverture du dispositif.

 Bilan du périscolaire 

L’école a été sélectionnée au niveau national pour la campagne de pesée dans le cadre de la
lutte contre le gaspillage.
L’équipe du périsccolaire a été accompagnée par le SYBERT dans cette action qui a duré 2
semaines.





Le Conseil des enfants a participé à une réunion avec les animateurs, le directeur de l’école et
la  Direction  Education  sur  le  bilan  de  l’action  et  des  mesures  ont  pu  être  envisagées et
notamment une table de troc entre élèves pour un échange équitable du surplus des repas 

Par ailleurs, il existe déjà un réfrigérateur pour les élèves bénéficiant d’un PAI. Les agents de
restauration déposent les boîtes en carton dans le container jaune pour recyclage.

L’année  prochaine  les  accès  à  la  restauration  scolaire  e  feront  en dehors  des  niveaux de
classes afin de permettre aux enfants de se mélanger et de limiter le gaspillage en mangeant à
leurs faims. Auparavant, les quantités de repas étaient fournies en fonction des âges mais n’est
pas forcément pertinents selon l’appétit des enfants.  

Une 2ème campagne aura lieu l’année scolaire prochaine.

En raison de mobilité interne obligatoire, Charline HANNON ne sera plus à l’école Granvelle
l’année prochaine et sera remplacée par Pierre BOUCHOT. Sonia, animatrice référente de
l’école sera toujours présente.

Le conseil d’école en profite pour remercier chaleureusement Fanny GAILLARD, Charline
HANNON et Alain MICHAUD qui quittent l’école à l’issue de cette année scolaire.

Fin du conseil d’école : 20h15

Secrétaire de séance : Christine SOMMER             Président de séance : M. Sofiane EL HADJ


